
35Ème ASSEMBLEE GENERALE ANNUELLE
« LES ENFANTS DU COEUR »

VENDREDI 21 MARS 2025

1. BIENVENUE
Le Président souhaite la bienvenue à toutes et tous à cette 35ème assemblée générale des 
Enfants du Coeur et les remercie de leur présence.

Les représentants de la commune et du conseil ecclésiastique sont excusés.

2. APPEL NOMINAL
Le Président procède à l’appel nominal des choristes.

3. NOMINATION DES SCRUTATEURS
Pour l’assemblée, deux scrutateurs sont nécessaires. Ce sera Antoine et une deuxième 
personne dont le prénom n’a pas été mémorisé.

4. APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE DU 2 FEVRIER 2024
Le procès-verbal de l’assemblée 2024 est à disposition sur le site internet, raison pour 
laquelle il n’a pas été imprimé. Il est consultable en tout temps.

Le procès-verbal 2024 est approuvé par un lever de main unanime et Christiane est 
remerciée sous les applaudissements.

5. ADMISSIONS- DÉMISSIONS
Admissions : Taïana Afonso, Olympe Rohrer, Néo Mahler, Inès Mahler, Eléa Aubry, Anaée 
Aubry, Ayden Mouzon, Talitha Mouzon, Timéa Portmann, Lexie Godinat

Démissions : Alexandre Raposo, Elena Carozza, Laura Chavanne, Elisa Mahon

6. RAPPORTS
- Rapport du Président : Boris

L’année 2024 a été marquée par la vente des pâtisseries devant le magasin Denner à 
Bassecourt, la participation de la chorale à une journée récréative au Domont à Delémont 
sur le thème JURA-LANTA, le pique-nique des familles à la cabane des Trois Barrières à 
Bassecourt, le camp de répétition au chalet des amis de la nature à la Haute-Borne à 
Delémont, le concert annuel en octobre et le concert avec le club des accordéonistes en 



Ajoie ainsi qu’une prestation lors de la fête du village de Buix, deux prestations dans des 
homes, une participation à la route des crèches et la messe de Noël.

Beaucoup de prestations en fin d’année. Le comité va limiter les demandes à l’avenir.

Le week-end à Villars-sur-Ollon en février 2025 laissera de magnifiques souvenirs aux 
participants. Le Président remercie le comité et leurs conjoints pour ce superbe week-end.

Le rapport est joint au procès-verbal.

- Rapport du Directeur : Jérôme

Le document est joint au procès-verbal.

- Rapport des déléguées : Irina et Zoé

Le document joint au procès-verbal.

- Rapport de la caissière : Julie

Le rapport des comptes est joint au procès-verbal.

Le rapport des comptes 2024 est accepté et Julie est remerciée sous les applaudissements.

7. ELECTION – DÉMISSION DES MEMBRES DU COMITÉ ET DES VÉRIFICATEURS 
DES COMPTES
- Comité

Trois démissions ont été annoncées au sein du comité. Il s’agit Dali Rajic, Julie Hulmann et 
Christiane Hulmann. Boris prend la parole et les remercie chaleureusement du travail réalisé 
pour la bonne marche de la chorale. Un présent est remis à chacune.

Trois personnes ont accepté d’œuvrer au sein du comité et sont élues par les personnes 
présentes à l’assemblée générale. Il s’agit de Lola Hulmann, Grégory Schaffner et Antoine 
Kauffmann.

La composition du comité est répartie comme suit :

À la présidence : Boris Liechti

À la vice-présidence : Fabien Roher

Pour le secrétariat : Lola Hulmann

Pour la caisse : Grégory Schaffner

En tant que membres : Antoine Kauffmann

Notre représentant pastoral : Bernard Voisard

À la direction : Jérôme Courbat

Et au piano : Anouk Chappuis



Cette composition est acceptée par l’assemblée et saluée par des applaudissements.

- Vérificateurs des comptes

Léonie Dobler et Chiara Do Carmo ont été nommées vérificatrices des comptes.

8. PAROLE
La parole est donnée à Bernard Voisard, représentant de l’unité pastorale.

9. ACTVITES A VENIR
Toutes les activités à venir sont inscrites sur l’agenda qui est consultable en ligne.

10. RECOMPENSES
Lola prend la parole avec Jérôme pour la remise des récompenses aux choristes qui ont eu le 
moins d’absence lors des répétitions.

11. DIVERS
Boris demande plus de rigueur pour la présence et la participation aux répétitions de la 
chorale.

Il rappelle que le concert avec Méli-Mélodie est un événement majeur pour la chorale et 
d’autres informations suivront au fur et à mesure des besoins à l’approche de cette 
manifestation. 

L’assemblée générale se termine à 19h50.


